

## 新型コロナウイルス感染症(COVID-19)にかかる注意喚起(3月30日)

●フォード・オンタリオ州首相は、30日の記者会見において、州内の緊急事態宣言を4月14日まで延長することになる旨発表しました。

●オンタリオ州保健省首席医務官は、州民に対して、必要不可欠な外出を除き、自宅に待機することを強く呼びかけています。また、70歳以上の方や免疫不全や基礎疾患がある方には、自己隔離を強く推奨しています。

●オンタリオ州保健省は、州内の新型コロナウイルスの感染状況に関する概要を発表しました。

### 1. オンタリオ州の緊急事態宣言の2週間延長

3月30日、フォード・オンタリオ州首相は、3月17日発令した州内の緊急事態宣言は、当初予定されていた終了時期の3月31日以降も延長され、4月14日まで適用されることになる旨発表しました。4月14日以降については、その時点の状況を見て判断されるとみられます。

### 2. オンタリオ州保健省首席医務官による自宅待機の呼びかけ

(1)オンタリオ州保健省首席医務官は、州民の生命、特に、健康上の影響を受けやすい者の生命は、今後、数日間、数週間の我々の行動にかかっているとし、以下の必要不可欠な外出を除き、自宅に待機することを強く呼びかけています。

- ・医療へのアクセス
- ・食料品の調達
- ・薬局での薬の受け取り
- ・必要な場合のペットの散歩
- ・健康上の影響を受けやすい者の上記のニーズに対する支援

(2)また、必要不可欠な外出であっても、可能な限り回数を限定し、外出の際は、他人から物理的な距離を取ることを求めています。

(3)70歳以上の方や免疫不全や基礎疾患がある方には、自己隔離を強く推奨しています。

(4)定期的な手洗い(石けんや水が使えない場合はアルコールベースの消毒液による洗浄)、咳やくしゃみに対する適切なエチケット、挨拶の際は直接の接触を避けることが非常に重要としています。

詳細については、以下を御参照ください。

<https://news.ontario.ca/mohltc/en/2020/03/statement-from-the-chief-medical-officer-of-health.html>

### 3. オンタリオ州内の新型コロナウイルスの感染状況に関する概要

オンタリオ州保健省は、州内の新型コロナウイルスの感染状況に関する概要を発表しました。3月29日現在、感染者に占める性別・年齢層、感染経路、感染者分布図等がまとめられています。

詳細については、以下を御参照ください。

<https://files.ontario.ca/moh-covid-19-report-en-2020-03-29.pdf>

#### 4. オンタリオ州での感染者数

3月30日午前10時30分現在、オンタリオ州保健省は、新規に351症例が確認され、累計1706症例となったと発表しました。また、同省医務官によれば、感染者数に占める市中感染及び感染経路が判らない感染の割合が増加しています。

既に州内において緊急事態宣言が発令され、不要不急の外出は控え、自宅に滞在することが求められていますが、今後、感染拡大防止のため、社会生活に影響が及ぶ更なる措置が講じられることも予想されますので、州・地方自治体及び各保健当局から最新情報を収集してください。

また、「社会的距離(social distance)」の維持や手洗いの励行などの感染症対策もこれまで以上に徹底するなどして、引き続き感染予防に努めてください。